



## **LIGA HELVETICA DE FOOTBALL**

**FUNDADA EL 10 DE OCTUBRE DE 1921**

**Nueva Helvecia, 30 de noviembre de 2023**

**PRESIDENTE DEL CLUB ARTESANO DE NUEVA HELVECIA**

**SR. ROBERTO BENTANCUR**

**PRESENTE**

**DE NUESTRA MAYOR CONSIDERACIÓN**

Como respuesta a la misiva enviada el día 29 de noviembre de 2023 deseamos exponer los motivos por los cuáles se decidió fijar las fechas del 6 y 13 de diciembre para la disputa de las finales de la temporada 2023 de nuestra liga.

En primer lugar, en la reunión realizada con los tres clubes interesados en la cual estuvo presente el delegado del Club Artesano, luego de que los participantes no llegaran a un acuerdo ya que Nacional de Nueva Helvecia al ser organizador de la Selección de Colonia pidió no extender la fecha más allá del 10 de diciembre y la postura inicial del Club Artesano era de jugar los días 17 y 20 de diciembre. Visto todas estas situaciones y luego de un cuarto intermedio solicitado por los neutrales presentes en dicha reunión, se decidió que lo más lógico era realizar una propuesta donde las dos partes pudieran ceder, en primera instancia se propusieron las fechas del 6 y 13 de diciembre, las cuales fueron aceptadas por Nacional y Valdense, además, observando que tampoco hubo una oposición férrea del club que ud. preside, procedimos a realizar los sorteos correspondientes a las canchas donde se jugarán las finales.

Minutos después de finalizada la reunión, recibimos llamados y la carta del club donde expresan que de no reconsiderar el tema de las fechas no se presentarán a disputar el encuentro semifinal ante Nacional de Nueva Helvecia.

Entendemos la preocupación del Club Artesano debido a que los días 3 y 10 de diciembre tiene encuentros importantes que pueden determinar su clasificación a la Copa de Clubes de OFI de la temporada 2024, lo que lo haría llegar diezmado a la definición de la Liga, también creemos que, si la resolución de no presentarse a jugar el día 6 de diciembre ya estaba tomada de antemano, se nos debió comunicar en la reunión, antes de tomar la decisión de la fijación de las fechas.

Debido a que uds. mencionan antecedentes de definiciones de liga helvética que se han jugado hasta fines de diciembre, también debemos recordar que por ejemplo en la temporada 2022, el Club Nacional de Fútbol de Nueva Helvecia disputó finales de Liga Mayor divisional "A" ante Santa Emilia de Cardona los días 27 de noviembre y 4 de diciembre, también jugando las últimas dos fechas del torneo clausura teniendo chance de entrar en la definición los días 30 de noviembre y 6 de diciembre. Otro de los puntos que se tuvo en cuenta para la decisión es que el club Valdense disputó la final de la tabla anual el día jueves 23 de noviembre y recién

volvería a jugar la final de la temporada prácticamente un mes después, por eso se contempló la fecha del 13 de diciembre para la segunda final. Además, como se pactó en las primeras reuniones de la temporada, la idea era no extender el calendario más allá de los primeros días del mes de diciembre, tal cual consta en las actas de esas reuniones y que todos los clubes estuvieron de acuerdo, más allá que luego, por diversos motivos, no se pudo cumplir en forma preceptiva lo establecido.

Creemos que sería un antecedente difícil de borrar, tanto para el club como para la liga, que un club centenario y fundador de la misma tome una decisión tan drástica como la de no jugar una final ante el clásico adversario, lo cual repercutiría no solamente en la opinión pública local, sino que en la departamental y nacional, con las consecuencias que le originarían para el club, dirigentes, cuerpo técnico, jugadores y simpatizantes.

Es por eso que invitamos a la reflexión a la comisión directiva del club que ud. preside, a que evalúe los pro y los contra de una decisión tan sensible, desde nuestro punto de vista serán más las repercusiones negativas que positivas, afectando la imagen del club y de la liga.

Para finalizar, deseamos manifestar que este cuerpo de neutrales podrá tomar decisiones que a criterio de uno u otro club puedan ser consideradas erróneas, pero de ninguna manera lo hará para perjudicar deportivamente a una institución afiliada a nuestra liga.

Sin más;

Saludan a ud. muy atte.

Por Liga Helvética de Football



Presidente Gustavo Cavia



Secretario Fernando Cabrera